

大正中学校 校長 小西です。いつもありがとうございます。

7月21日（木）夏休みが始まりました。生徒が学習活動や部活動、地域などの取組に頑張っている様子を見かけます。夏休みを計画的に過ごしているようです。

新型コロナウイルス感染症についてです。7月中旬から感染が急拡大し、御所市を含む奈良県や近隣府県・全国で大変心配な状況が続いています。

このことから、感染リスク回避の意味で、8月1日（月）～3日（水）に和歌山県龍神村「山の家」で予定していました本校部落研「龍神合宿」は中止しました。山や川に囲まれた自然環境を感じながら、自分をみつめ、なかまをみつめる、恒例の学習会でしたが、今回の対応にご理解ください。

また、8月8日（月）全校登校日、9日（火）10日（水）学年別学習会につきましても、同様の理由で中止としました。

なお、部活動や個別の対応などにつきましては、個々の状況などにより、熱中症対策やガイドラインに則った基本的な感染症対策及び可能な限りの感染防止策を講じた上で実施します。

夏休みはまだまだ続きます。生徒登校時には、体調や様子などを確認し、教育活動を進めていきます。

ご家庭や地域の皆さまにおかれましても、今まで同様に見守りいただきますよう、また、学校と連絡・連携いただきますようお願いいたします。



龍神村「山の家」



「山の家」の近くにある清流